



令和4年12月発行

今年も早いもので残りわずかとなりました。昼夕の気温差がある季節ですので、健康面に十分に気を付け、元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思っています。

また、天気の良い日には体調管理に気を付け、お散歩や園庭での砂遊び、運動遊びも楽しんでいきたいと思います。

## 【今月の保育のねらい】

- ★戸外遊びや散策を楽しみながら、冬の自然に触れたり身体を動かして遊ぶ。
- ★手洗いや着脱など、簡単な身の回りのことを自分で挑戦し、できたことの喜びを感じる。

## 【クラスのようす】

クリスマスの製作をしました。ナイロン袋・おはな紙・シールでサンタさんの洋服を、 画用紙にパスでお絵描きしてサンタさんの帽子を、最後にシールでサンタさんのお顔を作ってできあがり!かわいいサンタさんができましたよ!「みてみてー!」や「かわいいね!」 と言いながら楽しそうに製作しておられました。

先月は遊歩道に出かけてみんなでよーいどん!をしたり、東園庭に行っていちょうの葉っぱをさわったり、すべり台や築山に登って「おーい!」と友だちに手を振ったりしてお外遊びを楽しみました。また、横庭でまつぼっくりを使っておままごとをしたりして秋を感じることができました。今月も季節を感じながらいろいろな遊びを楽しみたいと思っています。

## 【お知らせとお願い】

- 靴を履いての戸外遊びが増えてきますので、履きなれた靴での登園をお願いします。
- トイレトレーニングをしていますので、着脱しやすい服装での登園をお願いします。
- 今月のお弁当日は20日(火)と24日(土)です。準備をよろしくお願いします。

